

DISCURSO DEL REGENTE

DE LA

SUPREMA CORTE DE JUSTICIA

EN EL

ACTO DE TOMAR POSESION EL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA DE
COSTA-RICA, EL 8 DE MAYO DE 1863.

Imponente y augusta es la ceremonia que acaba de realizarse.

Habeis prestado el juramento prescrito por la Constitucion.

Mediante ese acto solemne, estan ya en vuestras manos las riendas del Poder Ejecutivo.

La tranquilidad y el órden con que se ha verificado esta transicion administrativa, demuestran el patriotismo y recto juicio de vuestros comitentes.

El sufragio casi unánime, la satisfaccion y el contento público con que se os ha colocado en esa silla, indican las cualidades que os adornan.

De ellas habeis dado pruebas en diferentes escalas del Poder.

Ellas prometen que continuareis la obra comenzada por vuestro digno antecesor.

A este se debe principalmente el risueño cuadro que presenta la República.

Ese Costaricense lega bienes imperecederos; y descendiendo, modesto, del mando supremo, sube hoy mas alto en la historia de su patria, y en el aprecio, el respeto y la gratitud de sus conciudadanos.

La Corte Suprema de Justicia le dirige un sentido adios; y á vos, Señor Presidente, la mas cordial bienvenida.

JOSE MARIA CASTRO.